PRESENTACIÓN

Los miembros del staff de *De Rebus Antiquis* nos complacemos en hacerles llegar el séptimo número de nuestra revista ya disponible online. Desde nuestra primera publicación en el año 2011, los índices y bases de datos de revistas académicas más prestigiosos han exigido nuevas disposiciones y elementos relativos tanto a los contenidos como a normas de edición. En vistas a cumplimentar con ello, como nuestros lectores y usuarios han podido observar, con el correr de los números la revista ha realizado pequeñas modificaciones de diagramación y edición, sin abandonar aquellos aspectos que hacen a su ideario fundador: la calidad académica de sus articulistas, la proyección internacional (respetando las lenguas de origen de los autores), y el acceso gratuito, rápido y ágil a sus contenidos para cualquier usuario. En el cumplimiento de esta tarea, debemos agradecer al Sr. Federico Lago, responsable de los contenidos web de la Facultad de Ciencias Sociales, que tan eficaz ayuda y asesoramiento nos ha brindado en estos años.

Para este número y los que siguen la revista estará disponible online según el sistema de publicación *Open Journal System*, lo cual representa un importante avance en el camino de nuestras aspiraciones y metas como grupo editor. Esto nos ha implicado una demora en la publicación que entendimos necesaria para concretar este nuevo procedimiento y que esperamos nuestros lectores y articulistas sepan comprender.

En este gran paso hacia adelante sería imposible para nosotros dejar de agradecer tanto a la Directora del Sistema de Bibliotecas de nuestra Universidad, la Lic. María Soledad Lago, como a los responsables del sector Referencia y Servicios Bibliográficos, la Lic. Claudia

Fernández, el Lic. Daniel Riccardo y a los bibliotecarios Ezequiel Espósito y Mirta Mezler. Ellos han hecho posible este nuevo formato de publicación. Vale destacar el brillante trabajo que han venido realizando desde hace un tiempo a través del Repositorio Digital Institucional, verdadera usina del conocimiento producido por toda la comunidad UCA.

Asimismo, nos place también informar el crecimiento de nuestra unidad de investigación gracias a la continuidad y calidad de sus actividades de extensión realizadas regularmente desde el año 2010. Por esta razón, el PEHG ha pasado de ser un "Proyecto" para convertirse en *Programa de Estudios Históricos Grecorromanos*. Agradecemos por tanto, a las autoridades de nuestra unidad académica, la Facultad de Ciencias Sociales, que siempre nos han promovido y apoyado. A la Sra. Decana de la Facultad, Dra. Liliana Pantanto, al Sr. Secretario Académico, Dr. Roberto Aras y, muy encarecidamente, al Sr. Director de nuestro Departamento de Historia, el Dr. Horacio García Bossio.

DRA. GRACIELA GÓMEZ ASO

DIRECTORA